

# *Le gros de l'équipe cubaine d'échecs reste en lice pour la qualification à la Coupe du monde*

---



La Havane, 25 mai, (RHC).- Treize Cubains, sur les 15 qui ont commencé leur parcours, continuent dans le tournoi de qualification de la Coupe du monde d'échecs.

Le calendrier du tournoi de qualification prévoit cette semaine les deuxièmes matches pour chaque joueur, avec un format hybride de compétition.

La confrontation la plus compliquée s'annonce entre Luis Manuel Perez et Varuzhan Agobian, des États-Unis. Le jeune joueur, Dylan Benavides se mesure au Chilien Ivan Morovic, et Ernesto Fernandez aura pour adversaire l'Argentin Leandro Krysa.

Cuba a déjà qualifié pour la Coupe du monde de Sotchi le champion national Carlos Daniel Albornoz et Yasser Quesada.

L'équipe cubaine d'échecs cherche pourtant à augmenter sa participation avec les billets qui sont donnés seulement aux gagnants des groupes dans le tournoi de qualification.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/258461-le-gros-de-lequipe-cubaine-dechecs-reste-en-lice-pour-la-qualification-a-la-coupe-du-monde>



**Radio Habana Cuba**